Quand le SC Bastia se déplace à l'USCC

L'USCC a conclu un partenariat avec le SC Bastia depuis deux ans grâce à Bruno Gazaix, l'un des dirigeants du club Varois qui a fait le lien entre les deux structures. Voilà pourquoi le SC Bastia avait organisé sur le synthétique de l'Estagnol dernièrement une énorme séance de détection pour les U16 et U18.

« C'est l'étape finale car il y a eu des phases d'écrémage auparavant. Là ce sont vraiment les meilleurs qui ont été conviés » explique Pascal Massa le Responsable du recrutement de l'Académie.

Si la fibre Corse est d'abord privilégiée afin d'entretenir un certain état d'esprit et l'attachement aux couleurs des portes s'ouvrent pour des éléments extérieurs car le SC Bastia est bien parti pour que son équipe réserve monte en N3 alors que les U19 ont accédé au niveau National. L'équipe fanion en Ligue 2 étant l'objectif ultime dans le raisonnement de tous.

Un gros travail de fond

Voilà pourquoi rien n'est laissé au hasard grâce au travail en amont des différentes académies comme celles d'Uckrange, de Roquebrune et d'un autre en Espagne qui donnent beaucoup d'informations sur les joueurs prometteurs à suivre. « Après c'est à nous de savoir décrypter les intentions de jeu, les attitudes et les aptitudes. Si un joueur est dans un jour sans, alors nous le convoquerons une autre fois. Une détection est toujours un moment spécial » avoue Cyril Jeunechamp, l'ancien champion de France sous les couleurs du Montpellier HSC. Celui-ci a fait le déplacement dans le Var aux côtés de Frédéric Zago le responsable de l'académie et lui aussi ancien professionnel passé par Alès et Lyon notamment. De la crédibilité donc. A noter que huit joueurs de l'USCC ont pris part à cette journée qui a accueilli une centaine d'éléments de grande qualité. Comme quoi le niveau professionnel reste accessible à condition de le mériter bien sûr.

A.D.

